Robert Badinter (né en 1928)

Robert Badinter, avocat éminent et homme politique, s'est distingué par son engagement inlassable en faveur des droits de l'homme.

En tant que Garde des Sceaux, son rôle central dans l'abolition de la peine de mort en 1981 a été un moment historique. Sa conviction profonde que la peine capitale était incompatible avec les valeurs démocratiques a marqué une transformation cruciale dans la justice française.

Badinter a continué à influencer la sphère juridique et politique en tant que président du Conseil constitutionnel, consolidant ainsi son héritage démocratique.

